

La danza, la música y el arte en Guayacanes

El viernes 21 octubre, 2022 a las 8:36 am



La danza, la música y el arte en Guayacanes

La danza, la música y el arte se congregaron en el Centro Recreativo Guayacanes

El centro recreativo Guayacanes, fue el escenario de las artes el pasado fin de semana, gracias a las presentaciones en danza del evento **'Así suena y danza el Cauca con Comfacauca'** y la segunda presentación musical en vivo de la Orquesta Sinfónica juvenil Comfacauca, actividades de las que disfrutaron de forma 100% subsidiada más de 1.400 personas.

Se destaca de esta jornada la exposición de stands de las regiones culturales de Colombia, organizado por los niños del programa Jornada Escolar Complementaria (JEC), así como la vinculación de 5 instituciones educativas provenientes de Popayán, Piendamó y el Tambo.

Esta jornada cultural inició con un desfile inaugural a cargo de las instituciones educativas: La Milagrosa, colegio Cristo Rey, escuela los Sauces, I.E. Antonio

García Paredes, Escuela Normal Superior, I.E. Carlos M. Simmonds y Jardín Piloto, y la intervención de Sonia Betancourt, jefe del área de Servicios Complementarios de Comfacaucá.



Acto seguido, los menores pertenecientes al programa Jornada Escolar Complementaria, modalidad artística y cultural, cautivaron y deleitaron al público con bailes al estilo bambuco y mapalé, así como otras danzas folclóricas y presentaciones musicales en las que han trabajado durante todo el año.

Como lo refiere Ariel Navia, instructor de JEC, “hoy queremos mostrar los procesos que hacemos con los niños de las escuelas, un trabajo en conjunto con los menores y sus padres, este espacio destinado a la música y danzas, ha fortalecido las habilidades y destrezas de los estudiantes destacando la cultura de cada región”.



La danza, la música y el arte en Guayacanes

Asimismo, señala Lucía López madre del menor Brayan Meneses de la I.E Carlos M. Simmonds, “gracias a estos proyectos los niños acceden a una educación y acompañamiento que les permiten desarrollarse y ocupar el tiempo en cosas productivas y de bienestar para ellos”.



Finalmente, los asistentes disfrutaron de un concierto a cargo de la Orquesta Sinfónica Juvenil de la Caja, 81 niños de JEC Y el Colegio Técnico [Comfacauca](#) se lucieron con sus notas y repertorio, haciendo que este evento cerrará con broche de oro.